

Image not found or type unknown



Qui doit payer la réparation entre le propriétaire et moi ?

Par **MMMMM**, le **18/05/2012** à **17:21**

Bonjour,

Suite aux intempéries d'il y a 3 semaines, ma TV ne captait plus aucune chaîne. Les propriétaires ont fait intervenir un réparateur aujourd'hui. Le câble s'était débranché. Maintenant, ils me disent que comme on ne peut pas prouver que cette panne est due à la météo, c'est à moi de payer la facture de réparation. Est-ce vrai ?

Merci d'avance pour votre réponse